

Fakultas Hukum Unimal Gelar Seminar Online Perdana Via Aplikasi Zoom



Hukum Tata Negara Fakultas Hukum Unimal Gelar Seminar Online Perdana Via Aplikasi Zoom. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Konsentrasi Hukum Tata Negara Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh gelar seminar proposal secara online, Kamis (16/4/2020) dengan menggunakan aplikasiZoom.Seminar secara online itu merupakan yang perdana bagi fakultas tersebut.

"Ini kita lakukan supaya anak-anak sama sekali tidak terhambat dalam pelaksanaan perkuliahan, baik bimbingan, seminar, dan sidang skripsi," kata Kapala Bagian konsentrasi Hukum Tata Negara Nuribadah MH kepada *Unimalnews*.

Nuribadah menyebutkan, sebelum adanya musibah virus Corona para mahasiswa tata negara itu telah di jadwalkan untuk mengikuti seminar. Kendati demikian, itu tetap dilaksanakan secara online walau ada perubahan jadwal.

"Kita pilih opsi secara online, dan sebelumnya melangkah kesitu, kita terlebih dahulu lakukan simulasi, agar mahasiswa yang mengikutinya bisa mengerti," ujarnya.

Menurutnya, mahasiswa yang seminar online ada lima orang di antaranya, Eva Lutvina, Nurul Wahyuni, Nadya, Munarti, Eva Lestari, dan Elidar sari. Sedangkan dosen yang mengikutinya yaitu Hadi Iskandar, Muhibuddin, Hasan Basri, Elidar Sari, Dr Yusrizal, Harun, Zulfadli, dan Mukhlis Thaib.

Sementara Pembantu Dekan III Bidang Kemahasiswaan Fakultas Hukum Hadi Iskandar SH MH mengatakan seminar online itu dilaksanakan sesuai dengan arahan dan peraturan dari Rektor Unimal.

"Tidak ada kendala dan hambatan jika ada kemauan untuk melaksanakannya. Sesuai dengan arahan dan Peraturan Bapak Rektor bahwa, bekerja dirumah, belajar dirumah, dan melaksanakan kegiatan di rumah dengan media yang ada sehingga aktifitas kegiatan Tridharma tetap berjalan dan pemutusan penyebaran Covid19 dapat teratasi," sebut Hadi Iskandar.

Lanjutnya, tujuan dilaksanakan seminar tersebut agar kegiatan tridharma perguruan tinggi tetap berjalan dengan kondisi bangsa saat ini penyebaran wabah Covid-19 semakin meluas. Sehingga seminar secara online ini bisa meringankan mahasiswa yang ingin menyelesaikan *study* nya meskipun di tengah pandemi ini.

"Ada mahasiswa yang giat dan semangat untuk menyelesaikan skripsinya, maka perlu untuk di berikan apresiasi buat mahasiswa tersebut, ada juga menjadi relawan Covid19, untuk membantu masyarakat, maka mahasiswa tersebut perlu juga diberikan apresiasi, karna telah mengharumkan nama Unimal, bukti bahwa Unimal akan slalu hadir untuk memberikan dedikasi dan kontribusinya bagi setiap permasalahan bangsa dan Negara," pungkasnya.

Tambahnya, dengan kondisi ini maka Rektor mengeluarkan Instrumen hukum berupa Surat Edaran dan peraturan untuk pencegahan dan penyebaran covid-19.

"Termasuk kegiatan perkuliahan daring dan pengabdian Mahasiswa berupa KKN, " tutup Hadi Iskandar.[tmi]

Tanggal: 16 April 2020

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Hukum Unimal](#),